



議会だより

NO.141 発行／福島県北塩原村議会 編集／議会広報調査特別委員会 ☎(0241)23-3263 〒966-0485 北塩原村大字北山字姥ヶ作3151
ホームページアドレス：<http://www.vill.kitashiobara.fukushima.jp/gikai/>

北塩原村墓地公園を視察



☆村長招集挨拶並びに村政報告 2ページ

☆村政のココが聞きたい！ 一般質問 4人が登壇 3～7ページ

☆臨時会・請願・陳情 8ページ

村政報告



村長 小椋 敏一

挨拶募集

6月定例会

6月19日～23日

一、NHK大河ドラマ天 地人ウォークについて

去る五月十七日、天下の智将直江兼続と上杉景勝が歩いた旧会津米沢街道、大塙・桧原間を舞台に、NHK福島放送局、福島民報社、地元各種団体のご協力をいただき、天地人ウォークを開催した。

昨年に引き続き第二回目の開催であったが、今回は特に全行程十一キロメートルを歩く散策のコースのほか、歴史説明ガイドを付けた歴史コースを新たに設けた。当日は雨天にもかかわらず、県内外から参加者約千三百人が街道沿いの史跡、殿様松並木、一里塚、芦名氏が築いた鹿垣などを通り、歴史の道を歩き、大変好評であった。

また、ゴール地点での地元区長会、長寿会の皆様方のあたたかいおもてなしに、参加者は大変感動していた。ご協力をいたしました団体に深く感謝を申し上げる。

来る六月二十一日には天地人ウォーカー第二弾として、米沢市などの協力をいただき、旧会津・米沢街道ワンデーマーチを開催する。参加者一同が桧原歴史館を出発して、直江兼続公が今から四百年前に歩いたと言われ

る桧原峠の県境まで五キロメートルを歩く交流イベントである。

これらのウォーキングイベントは、直江兼続と上杉景勝が歩いた旧会津米沢街道、大塙・桧原間を舞台に、NHK福島放送局、福島民報社、地元各種団体のご協力をいただき、天地人ウォークを開催した。

昨年に引き続き第二回目の開催であったが、今回は特に全行程十一キロメートルを歩く散策のコースのほか、歴史説明ガイドを付けた歴史コースを新たに設けた。当日は雨天にもかかわらず、県内外から参加者約千三百人が街道沿いの史跡、殿様松並木、一里塚、芦名氏が築いた鹿垣などを通り、歴史の道を歩き、大変好評であった。

また、ゴール地点での地元区長会、長寿会の皆様方のあたたかいおもてなしに、参加者は大変感動していた。ご協力をいたしました団体に深く感謝を申し上げる。

来る六月二十一日には天地人ウォーカー第二弾として、米沢市などの協力をいただき、旧会津・米沢街道ワンデーマーチを開催する。参加者一同が桧原歴史館を出発して、直江兼続公が今から四百年前に歩いたと言われ

る松原峠の県境まで五キロメートルを歩く交流イベントである。

これらのウォーキングイベントは、直江兼続と上杉景勝が歩いた旧会津米沢街道、大塙・桧原間を舞台に、NHK福島放送局、福島民報社、地元各種団体のご協力をいただき、天地人ウォークを開催した。

一方、沖縄の東村からは、十

月の二十二日から四日間の予定で中学生の訪問が予定されているので、村民の皆様の歓迎をよろしくお願い申し上げる。

二、五年目を迎えた東京

都杉並区との交流について

この五月に恒例となりました

物産展、写真展と裏磐梯観光キャ

ンペーンを東京都杉並区役所前

で開催し、期間中大勢の区民の

方々で賑わった。

特に物産展では、雨にもかか

わらず約一万人の来場者があり、

新鮮な山菜やアスパラガスなど

の地場野菜、さらには会津山塩

など大好評であった。

今回は、守り狐の絵付け体験

なども実施し、区民の皆さんと

一層交流を深めたところである。

また、写真展では四季折々の

裏磐梯の雄大な美しさをとらえ

た作品百点を展示し、こちらも

大好評であった。

「また来ました」というお客様

三、沖縄県東村との交流について

この七月二十一日から四日間

の日程で、本村の小学六年生二

十七名が真夏の沖縄東村交流訪

問を予定している。民泊体験や

さまざまな活動、異文化体験、

交流を通して子供たちがさらに

健やかに成長することを願って

いるところである。

今後の対応については、関係

の皆様方のご意見を拝聴しながら決めていきたいと考えている。

四、七月実施予定の「ユージーランドへの中学一年生の国際交流派遣団の派遣中止について」

七月二十六日から七日間の日程で訪問を予定していた中学生

の国際交流派遣については、新

型インフルエンザの感染が世界

的規模で急速に拡大するとい

う不測の事態が発生しており、現

在はフェーズ六という最高の拡

大を予測しているところである。

阿波踊りが開催されるが、今年

は村民の皆さんの参加を募集し

ているところである。村をPR

するには絶好の機会ですので、

村民の皆様方の参加をぜひお願

いしたいと思っている。

現在はフェーズ六という最高の拡

大を予測しているところである。

また、ニュージーランドにお

いてもこれから冬を迎える時期

である。感染の拡大も心配され

ることなどを踏まえながら検討

したこところ、生徒の皆さんの健

康と安全を最優先すべきと判断

し、この七月の訪問は中止とさ

せていただいた。

一般質問 — 1



7番 蟹巻 尚武

1 北塩原村第三次総合振興計画について

- ① 北塩原村第三次総合振興計画において当村の指針を伺う。

総務企画課長

第三次総合振興計画は平成十五年度をスタートとし、平成二十四年度を目標とする十ヶ年の長期計画で、村政を総合的かつ計画的に取り組むための指針となるものであり、この計画に基づき各種事業を展開しているところである。

現在折り返し地点を過ぎており、また平成二十二年三月で過疎法が失効するにあたり、新たに過疎計画策定の対応も必要になってくる。

本年は村政懇談会を各地区で開催し、村の将来のあるべき姿を村民の皆様から広くご意見を伺い、総合振興計画の検証と再点検を考えている。

第三次総合振興計画は平成十五年度をスタートとし、平成二十四年度を目標とする十ヶ年の長期計画で、村政を総合的かつ計画的に取り組むための指針となるものであり、この計画に基づき各種事業を展開しているところである。

現在折り返し地点を過ぎており、また平成二十二年三月で過疎法が失効するにあたり、新たに過疎計画策定の対応も必要になってくる。

本年は村政懇談会を各地区で開催し、村の将来のあるべき姿を村民の皆様から広くご意見を伺い、総合振興計画の検証と再点検を考えている。

第三次総合振興計画は平成十五年度をスタートとし、平成二十四年度を目標とする十ヶ年の長期計画で、村政を総合的かつ計画的に取り組むための指針となるものであり、この計画に基づき各種事業を展開しているところである。

現在折り返し地点を過ぎており、また平成二十二年三月で過疎法が失効するにあたり、新たに過疎計画策定の対応も必要になってくる。

本年は村政懇談会を各地区で開催し、村の将来のあるべき姿を村民の皆様から広くご意見を伺い、総合振興計画の検証と再点検を考えている。

第三次総合振興計画は平成十五年度をスタートとし、平成二十四年度を目標とする十ヶ年の長期計画で、村政を総合的かつ計画的に取り組むための指針となるものであり、この計画に基づき各種事業を展開しているところである。

現在折り返し地点を過ぎており、また平成二十二年三月で過疎法が失効するにあたり、新たに過疎計画策定の対応も必要になってくる。

本年は村政懇談会を各地区で開催し、村の将来のあるべき姿を村民の皆様から広くご意見を伺い、総合振興計画の検証と再点検を考えている。

再質問

再質問

光振興のためにいろんな商品づくりを模索しているので、スマーズに活動できるように補助金の助成を組むべきだと考えるが伺う。

観光のソフト面では、観光従事者が横のつながりを強化している中、観光協会、観光政策課・商工会の観光部会が軸となつて、いろんなテーブルを持つような段取りを執行側が進んで行なう考えはあるのか伺う。

村長

大塩雨沼線の道路は、平成七年の災害復旧で、農地の流失、さらには排水の整備をした経緯がある。村では当分の間、迂回路の整備は考えていないが、現実に、大塩北山線の県代行事業を実施しているので、災害が起きた場合はこの道路を利用する計画で進めている。

観光振興のための各団体への助成金であるが、今後は裏磐梯に来てくれる観光客の施設整備や基本的な観光交流人口をどうしたらいいのかという大きな問題に取り組む必要があると思う。各団体への補助金を見直していが、村では観光協会の臨時雇用の人事費を負担しているので理解をいただきたい。

除雪の部門であるが、村の除雪体制も村道整備もある程度でできたと思う。村民の生活道路として、足として需要に堪えられるよう今後も除雪体制を続けたい。機械等の更新については、随时古くなつたものから計画的に更新したい考えである。

大岩撤去の問題は、當林署と

の併用協定に基づき村が管理し、村道として使っていたので、住民の安全・安心のために一刻も早く、早急な解決を望むが伺う。

産業政策課長

県の指示が来次第、速やかに実施する考えである。

再々質問

落石撤去の進捗状況は、三月議会でも説明したとおり、工事費の予算は計上してある。補助事業で行うので現在、県からの内示待ちである。

報道によると価値のない株券を不正当な高価格で買い取らせた詐欺の疑いで告発されたとのことだが、この件については、平成二十年六月定例議会で遠藤春雄議員が株券についてご質問され、前村長が明確な答弁をしている。

1 裏磐梯高原開発公社株取引について

- ① 前村長が公社株取引で書類送達されたが、村はどうのうに考えているのか伺う。

村長

報道によると価値のない株券を不正当な高価格で買い取らせた詐欺の疑いで告発されたとのことだが、この件については、平成二十年六月定例議会で遠藤春雄議員が株券についてご質問され、前村長が明確な答弁をして

一般質問 — 2



4番 遠藤 春雄

1 裏磐梯高原開発公社株取引について

- ① 前村長が公社株取引で書類送達されたが、村はどうのうに考えているのか伺う。

村長

報道によると価値のない株券を不正当な高価格で買い取らせた詐欺の疑いで告発されたとのことだが、この件については、平成二十年六月定例議会で遠藤春雄議員が株券についてご質問され、前村長が明確な答弁をして

平成十三年七月二十六日付、

十三年八月八日に取締役及び監

役から外れている。

裏磐梯猫魔スキー場管理運営に
関する協定に、相手方の二社に

対して株券を額面一株五万円を
二分の一の額の二万五千円で譲
渡することになっていたので、
前村長はその協定書に基づき事

業を執行したものであり、村長
の職務を全うしたものと理解し
ている。

また、平成二十年九月定例会
にて、本件の管理運営に関する
協定の弁護士委託料についての

質問の中で私が答弁したとおり
である。

今回の報道に対する件は、何
ら間違った対応はしていないもの
で、問題となることはないもの
と認識している。

再質問

北塩原村議会だより
No141
平成21年7月発行

4

監査役は二社との協定のときそ
こに入っていたのか伺う。
券は相手側に引き取ってもらう
よう説得していくのか伺う。

また、昨年十二月から猫魔ス
キー場は新しい経営者で運営し
ているが、経営譲渡の際に固定
資産税の滞納分を支払ってもら
うようになっていたが、入金に
なったのか伺う。

村長

平成十三年七月二十六日付、
相手方の二社と村との協定の中
にその内容が明記してある。こ
の協定書の第七条に、この協定
書締結日以前に発生している株
式会社裏磐梯高原開発公社のす
べての債権・債務及び未払金に
ついてはすべて二社に帰属し、
責任を持って対処するものとす
ると明記されているので、特に
問題ないと理解している。

当初、報道関係で騒がれてい
る大口の債権の一部を石川銀行
に譲渡し、平成十三年八月、村
の広報で日本ロイヤルクラブが
所有していた株券を実質取得し
ていると発表しているが、その
当時村にはその株があつたのか
伺う。

また、日本ロイヤルクラブが

平成十三年四月に倒産、十三年
六月に村と二社で協定ができ、

(副村長朗読)

裏磐梯猫魔スキー場管理運営に
関する協定書

福島県耶麻郡北塩原村（以下
甲）と株式会社ライトエー
ジエンシー並びにマルト不動産
株式会社（以下乙）と、（裏
磐梯高原開発公社の大口出資者
である株式会社日本ロイヤルク
ラブが破産により、その株券を
ラブが取得した実質的会社）は、裏磐

梯猫魔スキー場の管理運営に

し、次のとおり協定する。

第一条 株式会社裏磐梯高原
開発公社が経営する裏磐梯猫魔
スキー場の今後の管理運営は、
乙が行うこととする。

第二条 乙は、裏磐梯猫魔ス
キー場の設立当初の趣旨に
のスキー場の活性化のため最善
則り、地域の活性化のため最善
を尽くすこと。

第三条 甲の所有する株式会
社裏磐梯高原開発公社の株券、
千株については、乙に譲渡する
ものとし、その譲渡価格は額面
の二分の一とする。

第四条 株式会社裏磐梯高原
開発公社の取締役のうち、甲の
関係者については、次期開催の
取締役会において全員辞任する
ものとする。

第五条 乙は裏磐梯猫魔スキー
場の経営権の授受にあたり、甲

に次の金額を支払うものとする。

（一）株式会社裏磐梯高原開発公
司に関わる固定資産税の滞納分、
二千百十三万三千円及び延滞金

（二）株式会社裏磐梯高原開発公
司は、株式会社日本ロイヤルク
ラブに対し債務を有しているが、
この債務の一部について株式会

社日本ロイヤルクラブ及び裏磐
梯観光ホテルの固定資産税の滞
納分として精算処理がない場合、
一億円

上記金額の支払方法については
別途甲、乙協議するものとする。

第六条 スキー場の管理運営
にあたり、乙は株式会社裏磐梯
高原開発公社の現社員を優先し
て雇用するものとする。

第七条 この協定書締結日以
前に発生している株式会社裏磐
梯高原開発公社のすべての債権
債務及び未払金については、す
べて乙に帰属するものとし、責
任をもって対処するものとする。

第八条 裏磐梯猫魔スキー場
主体の開発運営を目的とする新
会社（以下新会社という）を設
立するものとする。

第九条 この新会社は甲乙が
一致協力し、業務上密接な連携
を保ち、事業展開を進めるため、
次の事業を行う。

協定書の中に、その時点での
社が有する負債、未払金をすべ
て二社に渡すので、責任をもつ
て対応して下さいと明記してお
り、その協定に基づいて今履行
されているものである。

第五条 乙は裏磐梯猫魔スキー
場の経営権の授受にあたり、甲

認可等にすること

裏磐梯猫魔スキー場に係る許

第十条 新会社設立時の資本
金は一千円とし、出資比率は
甲が五十五%、乙が四十五%と
する。

第十一條 新会社設立に伴う
発起人、役員、設立費用等につ
いては、別途甲、乙協議するも
のとする。

第十二条 新会社の設立につ
いては、本協定書締結後速やか
に行うものとする。

第十三条 本協定に定めのな
い事項、又は疑義を生じた事項
については、甲、乙協議のうえ
誠意をもってこれらを処理解決
するものとする。
上記協定の成立を証するため、
本書二通を作成し、甲、乙記名
押印のうえ各自一通宛保有する。

平成十三年七月二十六日

甲 北塩原村長高橋伝
乙 株式会社ライトエージェンシー
代表取締役 伊藤 哲

マート不動産株式会社
代表取締役 上野 誠子

関連質問

五十嵐善清議員

昨年の協定書の撤回の申し出
に対し、請求の回答書を送付し
たということだが、広告代理店、
不動産会社から何の連絡もない

のか。その後、村は一度も催告
してないのか。また、司法に委
ねることだが、いつ訴えを
起こす予定でいるのか伺う。

次に、平成十三年当時、日本
ロイヤルクラブが破産し、その
後不動産会社と広告代理店が経
営権を実質引き受けたというが、
昨年の協定書撤回の申し出は、

石川銀行に債権が譲渡された事
実は知らなかつたので協定書は
無効であるという主張であつた
が、平成十年に日本ロイヤルク
ラブから石川銀行へ債権が譲渡
された事実をこの協定書を締結
する時点では、把握していたの
か伺う。

残りの千九百万円の件は、弁
護士まで」と文書を出している。
こういう状態なので弁護士と相
談して進めていく考えである。

平成十三年当時、日本ロイヤ
ルクラブの債権が石川銀行に譲
渡された事実を知っていたかど
うかであるが、その当時、石川
銀行に移つていないという判断
であったと思う。決算書を見る
と、その時点でも未払金が日本
ロイヤルクラブにあつたので、
その協定締結時、どこかに債権
が移つたとしても、すべて裏磐
梯高原開発公社の債権、さらに
未払金はすべて「社で誠意をもつ
て対応して下さいと協定書に明
記してあるので、特に問題はない
と思う。

また、現在の加入率は八十二
所はできる限り整備したいと考
えている。
村は事業認可を受けている箇
所はできる限り整備したいと考
えている。

① この事業、工事はいつまで
続くのか伺う。
② 加入率一〇〇%への取り組
み、見通しを伺う。
③ 滞納解消にむけての取り組
みを伺う。

1 下水道事業について

産業政策課長

下水道関係は、しゃくなげ平
と曾原の一部が残っているので、
そちらも計画をしている。

また、二百十戸の未加入世帯
に対して新しい優遇策は考えて
いないが、出来るような世帯を
重点的に訪問し、加入促進に努
めたいと考えている。

産業政策課長

また、現在の加入率は八十二
%であるが、加入率の低い地区
には、各戸を回り加入促進を進
めたいと思う。

無駄と思えるしゃくなげ平の
工事を止め、現段階で一〇〇%
の加入率を目指すような検討が
必要と思うが伺う。

再々質問

産業政策課長

村は下水道整備率が県内で二
番目であるが、この区域は認可
区域に入っており、公共用水域
の汚染と生活環境の向上という
目的があるので、無駄とは考え
ていない。

再質問

しゃくなげ平は、手付かずの
ままだがどういうことか伺う。

また、現在二百十戸ほどの未
加入世帯があるが、それなりの
事情があるから最後まで残った
と思うので、新しい優遇策など
の考えがあるのか伺う。

2 国保税について

① 他町村より国保税が高額な
わけでもないのに、収納率が悪
いのはどういう訳か伺う。
② 十九年度末は、二千九百三
十六万六千円の滞納で、十八年
度より五百七十万円程増となっ

ているが、二十年度はいくらか伺う。

③ 新年度は、国保税減税を期待したいですが見通しを伺う。

税務課長

国保税は、市町村毎に税率を設定し、課税徴収を行なつているので一概に比較できない。国保税の現年課税分及び滞納繰越しの合計徴収率は平成十八年度七七・二六%をピークに下がってきている。原因は、税源移譲による住民税の課税額増加により住民税の滞納額が増えた影響や昨今の景気低迷による納税者の収入が減少したことが徴収率低下の一因であると思われる。

次に二十年度決算による国民健康保険税の滞納繰越し見込額は約三千百万円程度である。

住民ふれあい課長

平成二十一年度の国民健康保険税については、六月二十五日開催予定の国民健康保険運営協議会で諮問し、答申を得たあと議会でご審議いただきたい。

分を実施している。

再質問

市町村の中で一番安い方だが、一人当たりの国保税は、十七

収納率一〇〇%・滞納者のない村があるので、他町村の例等を調べ、安くするという取り組みはできないのか伺う。

税務課長

今後の徴収対策は、国民健康保険税の法律にのっとり滞納処分を積極的に進めたいと思う。

また、国民健康保険給付事務担当の住民ふれあい課と連携しながら情報交換をし、さらに国民健康保険証の更新の際、滞納している方に納税相談を実施し、交渉の機会を増やしていくと考えている。

再々質問

滞納処分する前に救済処置や滞納の理由等の追求をして、納税してもらう方法はないのか伺う。

産業政策課長

この施設は、早稲田区より加工施設の要望があったので、地元早稲田区と協議を重ねた結果、管理運営を組合に委託し、事業費の一部を地元が負担することで、承諾の上整備した経緯がある。

その後催告等をしている。それでも反応がない時は、徹底的に財産等の調査をし、個別の状況に応じて差し押さえ等の滞納処

法的には異常ないかもしけなり、国庫補助が三分の一で残り

いが、社長が村長に報告書を出すようになるので、村長が就任しなければならない理由を伺う。

また、指定管理者は条例に基づき事業収支報告書を村長に提出しているが、その施設の管理状況を広報や閲覧などで村民に知らせるべきだと思うが伺う。

次に、大地の工房管理組合と支払いだけがあつて管理委託料はないのか伺う。

総務企画課長

公の施設を管理する会社（第

三セクター）の設立の趣旨、目的等、さらに出資の状況からみて村長が取締役会で代表取締役に選任されることはある問題ないと考えている。

総務企画課長

設立の趣旨・村の出資が、十九%以上ということからも問題ないと考えている。

また、指定管理者から収支報告、実施状況関係を村に提出しているのは、事務的にチェックをするために報告を求めているものであり、今のところ、広報等で知らせる考えはない。

産業政策課長

当初、六千万円の事業費である

のが、社長が村長に報告書を出すようになるので、村長が就任しなければならない理由を伺う。

また、指定管理者は条例に基づき事業収支報告書を村長に提出しているが、その施設の管理状況を広報や閲覧などで村民に知らせるべきだと思うが伺う。

次に、大地の工房管理組合と支払いだけがあつて管理委託料はないのか伺う。

再々質問

指定管理者のことだから、議会と執行が一緒になつて会社を経営するというのはおかしいのではないか伺う。

総務企画課長

また、大地の工房は、組合がお金を負担し、さらに赤字も出している。他の施設については、なぜ同じ契約を結ばないのか伺う。

総務企画課長

第三セクター会社設立の目的が産業振興に寄与することであるので、村長が役員になつてることは、目的・出資の状況等からみて問題はないと考えている。

産業政策課長

また、会社のチェックについてでは、議会等でもできる部分があると思う。

再質問

産業政策課長

早稲田菌草組合だけの負担では大変なので、村が事業主体となり、過疎債を充当すれば地元への負担を少なくできるため実施したものである。



一般質問 4

1番 相原 和之

1 新型インフルエンザの対応について

① 三月に国外において発生した新型インフルエンザが五月月中旬に国内感染に至り、六月初旬には十八都府県、感染者数は四百八十人を超えるまでに拡大している。このようなか、村としてどのような対応を講じてきたのか伺う。

住民ふれあい課長

教育課長

住民ふれあい課長

観光政策課長

6月定例議会で次の案件が可決されました。

村では、国内での感染が確認される以前から情報収集と庁内の情報共有化に努め、保健センターに相談窓口を設置し、全世界へチラシの配布及び防災無線

など日常対策等の周知を図ってきた。また幼稚園・小中学校については、教育委員会の対応マニュアルにそつて周知徹底を図ってきたところである。

村民が新型インフルエンザに感染した場合の対応と、学校関係はどういう対応をしていくのか伺う。

北塩原村の二大産業である観光において、どのような対応をしていくのか伺う。

現現在のところ観光施設等に対する指導は行っていないが、今後は状況を見ながら適切な対応をしていきたいと考えている。

観光客へは、宿泊施設の窓口で情報提供やチラシを配布し、村民同様に発熱等の症状がある場合は発熱相談センターに相談するよう呼びかけしたいと考えている。

6月定例議会で次の案件が可決されました。

議案番号	件 名	内 容
議案第34号	戸籍電算化システム購入契約について	議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第3条の規定に基づき議会の議決を求めるもの。
議案第35号	北塩原村墓地公園条例	地方自治法第242条の2第1項の規定に基づき、墓地公園の設置及び管理に関する事項について定めるもの。
議案第36号	北塩原村墓地公園管理基金条例	地方自治法第241条第1項の規定に基づき、墓地公園の管理のための基金を設置するもの。
議案第37号	平成21年度北塩原村一般会計補正予算（第1号）	歳入歳出それぞれ「19,018千円」を追加し、歳入歳出予算の総額をそれぞれ「2,533,327千円」とするもの。

5月臨時会(5月26日)で次の案件が可決されました。

議案番号	件 名	内 容
議案第27号	専決処分の承認を求ることについて（北塩原村税条例等の一部を改正する条例）	地方税法の一部改正に伴い、所要の改正をするもの。 ①個人住民税における住宅ローン特別控除の創設 ②固定資産税の土地の負担調整措置 ③配当譲渡益に対する個人住民税の軽減税率の適用
議案第28号	専決処分の承認を求ることについて（北塩原村税特別措置条例の一部を改正する条例）	総務省令の一部改正に伴い、過疎法による課税免除の適用期間を1年間延長するもの。
議案第29号	専決処分の承認を求ることについて（北塩原村国民健康保険税条例の一部を改正する条例）	地方税法の一部改正に伴い、所要の改正をするもの。 ①介護分の限度額を9万円から10万円に変更 ②2割軽減に対する納税義務者の所得要件の見直し
議案第30号	議会議員の議員報酬、期末手当及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例	県人事委員会勧告に基づき、議会議員の期末手当支給割合を改正するもの。
議案第31号	村長等の給与及び旅費に関する条例の一部を改正する条例	県人事委員会勧告に基づき、村長等の期末手当支給割合を改正するもの。
議案第32号	教育長の給与、勤務時間その他勤務条件に関する条例の一部を改正する条例	県人事委員会勧告に基づき、教育長の期末手当支給割合を改正するもの。
議案第33号	職員の給与に関する条例の一部を改正する条例	県人事委員会勧告に基づき、職員の期末手当及び勤勉手当の支給割合を改正するもの。

7月臨時会(7月8日)で次の案件が可決されました。

議案番号	件 名	内 容
議案第38号	ボンネットタイプバス購入契約について	議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第3条の規定に基づき議会の議決を求めるもの。
議案第39号	北塩原村国民健康保険税条例の一部を改正する条例	国民健康保険税率の見直しによる改正。
議案第40号	平成21年度北塩原村一般会計補正予算(第2号)	一般会計予算の総額に歳入歳出それぞれ「199,322千円」を追加し、「2,732,649千円」とするもの。
議案第41号	平成21年度北塩原村国民健康保険事業費特別会計補正予算(第1号)	国民健康保険事業費特別会計予算の総額に歳入歳出それぞれ「13,076千円」を追加し、「363,472千円」とするもの。
議案第42号	平成21年度北塩原村特定環境保全下水道事業特別会計補正予算(第1号)	特定環境保全下水道事業特別会計予算の総額に歳入歳出それぞれ「38,000千円」を追加し、「328,743千円」とするもの。
議案第43号	平成21年度北塩原村農業集落排水事業特別会計補正予算(第1号)	農業集落排水事業特別会計予算の総額に歳入歳出それぞれ「4,600千円」を追加し、「57,544千円」とするもの。

委 員	委 員	副 委 員	委 員	編 集 委 員
員	員	員	員	
員	員	員	長	
小 榍	蟹 卷	五十嵐 尚	五十嵐 正	酒 作
棕	尚	力	武	典
真	武	雄	典	男

編集後記

議会は、皆さまの声を村政に反映する大切な機関であり、何が議論の中心になり、どのように話合われたのかを住民のかたがたに伝えるのが「議会だより」です。皆様方から、議会だよりに対する率直なご意見をお寄せください。

喜多方市字西四ツ谷二四一
会津農民運動連合会
会長 佐藤 弘之
○政府が自ら決めた備蓄ルールに基づいて、二十万トン規模の政府米買入れを求める請願
（請願者）

請願・陳情